



Après sa chute dans le terrier du Lapin, et sa très longue course souterraine, Alice s'est retrouvée soudain dans un grand hall entouré de portes. Elles étaient toutes fermées à clef. La pauvre Alice ne pouvait pas sortir, et elle était très triste.

Alors, au bout d'un moment, elle s'est approchée d'une petite table en verre à trois pieds (sur l'image, il y en a deux et juste le début du troisième), et sur la table il y avait une petite clef : elle a donc fait le tour du hall et essayé d'ouvrir toutes les portes avec la clef.

Pauvre Alice ! La clef n'en ouvrait aucune ! Mais elle a fini par découvrir une toute petite porte : elle a essayé et... Oh, ça marchait !

Comme elle était contente ! Elle a ouvert la porte, elle s'est agenouillée pour regarder au travers, et que crois-tu qu'elle a vu ? Un magnifique jardin ! Ça alors ! Elle avait follement envie d'y aller, mais la porte était bien trop petite. Elle ne pouvait pas se faufiler au travers, pas plus que toi, tu ne pourrais entrer dans un trou de souris.

La pauvre petite Alice a donc fermé la porte, elle a remis la clef sur la table, où elle a trouvé quelque chose de nouveau (regarde bien l'image). Qu'est-ce que c'était à ton avis ? Une petite bouteille avec une étiquette autour du col sur laquelle on pouvait lire « BOIS-MOI ». Alors elle a gouté. Et c'était très bon.

Donc elle l'a bué tout entière. Et là il est arrivé quelque chose de vraiment bizarre, de si bizarre que tu ne devineras jamais.

Alors je vais te le dire : elle a rapetissé, rapetissé, rapetissé jusqu'à devenir aussi petite qu'une poupée !

